

Celebran empresarios llegada de una mujer al gobierno mexiquense

Nohemí Pineda Lira

Naucaclpan.- Al informar que de acuerdo con el Índice de Competitividad, el Estado de México ocupa el lugar 21 entre las 32 entidades federativas, y de acuerdo a percepción ciudadana, el Estado de México tiene uno de los primeros lugares en corrupción, la presidenta del Consejo Coordinador Empresarial Laura González Hernández celebró el hecho de que una mujer encabece el próximo gobierno estatal mediante un proceso democrático, como una cuestión de justicia y no de cuota.

En conferencia de prensa, la líder empresarial señaló que siempre ha sido el momento para que haya una mujer al frente del gobierno estatal, no como cuota, sino como justicia y el Estado de México está preparado para eso, aseguró. Cuestionada sobre la supuesta historia de corrupción de la gobernadora electa en Texcoco, que formó parte de la guerra sucia en la campaña estatal, dijo que "no nos toca a nosotros hacer un juicio, porque lo tendríamos que haber hecho de ambas candidatas, su juicio y su pasado; nosotros no propusimos a las candidatas, sino sus partidos y ningún partido está limpio de culpa, lo que hoy tenemos es una alternancia y tendrán la oportunidad de demostrar lo que pueden hacer por el Estado de México". Es importante,

agregó, que se den cuenta que el sector empresarial tiene importancia, porque de los 356 mil millones de pesos que recauda el gobierno estatal, el 85 por ciento se obtienen de los impuestos que se recaudan en la iniciativa privada.

Laura González Hernández, luego de hacer un análisis del resultado electoral y lo que significa para el sector empresarial, comentó que "en este estado no nos asusta la democracia ni la alternancia y debemos de dar un voto de confianza al nuevo gobierno, porque es el que la mayoría de los mexiquenses eligió".

Indicó, que les preocuparía que no hubiera democracia en el Estado de México y les parece que la democracia en este país se manifiesta con la alternancia desde hace 23 años "y no debería de asustarle a nadie la alternancia y si cada 6 años así lo decide el Estado de México, será sano y democrático y si debe permanecer por buenos resultados, pues que así sea".

Si un gobierno no cumple con las expectativas de la población, dijo, debe cambiarse, "nosotros abrimos el espacio a las dos candidatas y les presentamos nuestras propuestas, y seremos exigentes, porque deseamos que al Estado de México le vaya bien".



Laura González, presidenta del CCEM dijo que a nadie le debe de asombrar la alternancia.